
 

『ともに認め合い、温かいつながりにあふれた学校づくり』 

校長 及 川 年 彦 

 

2024年 7月 26日から 8月 11日まで、フランス・パリを中心に第 33回オリンピック競技大会が開催さ

れました。パリでオリンピックが開催されるのは 1900年、1924年に続き、実に 100年ぶり 3回目となり

ます。本大会では、32 競技 329 種目が実施され、開会式ではパリ中心部を流れるセーヌ川が舞台となる

など、初めての試みもあり、世界中の人々が注目していました。みなさんも、日本人選手の活躍を応援し

ていたのではないでしょうか。私もその一人です。 

 しかし、そうした日本人選手の活躍で盛り上がるパリオリンピックで、選手や審判などに対する SNSで

の誹謗中傷が深刻な問題となっています。それを受けて、公益財団法人日本バレーボール協会（JVA）の

川合俊一会長が声明を発表し、「怒りに任せた暴力的なコメントやアスリート本人の尊厳を傷つけるよう

なメッセージ」に警鐘を鳴らしました。とても共感できる内容ですので、一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こうした SNS での誹謗中傷の背景にあるのは、「批判に対する受け手の存在を考えない」「匿名性によ

る罪悪感の希薄」「自尊感情の低下」などという心の問題があげられています。本校では引き続き、「デジ

タルリテラシー（デジタル技術に関して十分な理解をもち、それを適切に活用することができるスキル）

の向上」とともに、今年度の重点の一つである「ともに認め合い、温かいつながりにあふれた学校づく

り」「支持的風土のある学級づくり」を推進していきたいと思います。 
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SNS を通じた応援もアスリートたちの大きな力となりました。SNS のコメントやメッセージは形に

残ります。頂いたメッセージを試合の前に何度も読み返して大事な瞬間に臨むアスリート、試合後に

一つひとつ丹念に目を通して明日への活力につなげるアスリートがいます。時には厳しいお言葉もあ

るでしょう。しかし、愛とリスペクトのこもったメッセージであれば例えそれが批判であっても、選

手力向上に向けたスパイスとなり選手にとっての活力になります。そういった皆さんからのメッセー

ジはいつでも大歓迎だと思っています。 

一方で、怒りに任せた暴力的なコメントやアスリート本人の尊厳を傷つけるようなメッセージ、い

わゆる『誹謗中傷』を見過ごすことはできません。パリ 2024 オリンピックの期間中にも多くの話題

となっていますし、残念ながらバレーボールに関するものも散見されます。 

私も球技経験者です。生身の人間が体を動かし咄嗟の判断と瞬発力、そして互いの呼吸でプレイす

る球技では、百発百中の成功はありません。うまくいく日、いかない日、誰にでも同じようにそうい

った日が巡ってくる。そこにドラマと感動が生まれます。 

オリンピックで戦うアスリートたちを襲うプレッシャーには計り知れないものがあります。どう

か、誇りを胸に精一杯戦っているアスリートたちに、競技をこえて、敵味方をこえて、愛のある応援

をよろしくお願いいたします。 



※保護者アンケートへのご協力、ありがと

うございました。 

 

 １学期にお願いしておりました保護者ア

ンケートにご協力いただき、ありがとうご

ざいました。 

現在、児童アンケート結果とあわせて分

析しているところです。分析結果について

は、改めてお知らせいたします。 

また、自由記述にいただいたご意見・ご

要望については、後ほど学校より回答いた

します（記名いただいた方のみ）。 

※「潮ねりこみ」、大変おつかれ様でした。 

 

 ７月２７日（土）、第５８回潮まつり「潮

ねりこみ」が行われました。本校ＰＴＡも

「長小ねりこみ隊」を結成し、児童と保護

者、先生方を合わせて７０名を越える梯団

で参加してきました。 

その様子は学校ホー 

ムページにも掲載し 

ていますので、ぜひ 

ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～夏休み中の出来事など～ 
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                               ※夏休み「学習サポート」の 

                               様子から 

                            ７月２３・２４日の２日間、 

                           実施しました。今年は全学年、 

Chromebook を使った課題                                                  

を                          が出ましたが、みんな使い慣れ

た                          た様子で取り組んでいました。 

※エアコンの設置工事、完了しました。 

夏休みに入る少し前から工事が行われていましたが、今月の９日（金）に、無事に設置

が完了し、試運転が行われました。これにより、２学期からは各教室が快適な温度と湿度

に保たれ、これまで以上に集中して学習活動に取り組めるようになります。 

本校は４階建てですので、特に３階より上の教室について、 

温度もさることながら湿度が大変高く、子ども達は蒸し暑い 

中での学習を余儀なくされてきました。今回エアコンが設置 

されることで、学習環境が大きく改善されることが期待され 

ます。長い２学期、快適な環境の中で存分に学び、活動して 

ほしいと思います。なお、暑さ対策としての冷感タオルや水          

筒等は、これまでと同様に持ってきても構いません。 

『たった１つしかない命を大切に‥‥』 

夏休み初日、市内の小学生が交通事故で亡くなってしまうというとても痛ましく、とても悲し

い事故がありました。このことを受けて、今日の始業式で子どもたちに「青信号を渡るという交

通ルールを守っていても事故に遭う危険があるので、道路を横断するときは必ず立ち止まって車

を確認すること」「他の人や生き物の命と同じように自分の命も大切にしてほしいこと」を話しま

した。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、子どもたちの交通安全、交通事故防止に向

けてご理解とご協力をお願いいたします。 


